

Causas Corte Suprema año 2011

El periodo considerado para la elaboración de esta estadística sobre la labor de la Excma. Corte Suprema de Justicia, al igual que en años anteriores, corresponde al año calendario, es decir, desde el día 1° de enero al día 31 de diciembre del año 2011

De las cifras que proporciona en detalle el cuadro estadístico, se observa que ingresaron 12.713 recursos a esta Corte, lo que representa un aumento de un 24,7% respecto a los ingresos del año anterior.

Se presenta un aumento en recursos de Apelaciones de Protección, el que alcanzó un total de 5.288 recursos durante el año 2011, lo que es un 135,8% mayor que el año 2010, cuyo ingreso fue de 2.243 causas. También se observa un aumento de los recursos de Casación y de Unificación de Jurisprudencia en causas de Reforma Laboral.

Respecto a los fallos, esta cifra alcanzó los 13.703 recursos en el año 2011, con un aumento del 34,5% respecto del año 2010.

En el caso de las causas que se encuentran en estado pendiente, su número total corresponde a 3.509 recursos para el año 2011, los cuales, al compararlos con los correspondientes al año 2010 exhiben una disminución de un 19,2%.

Por otra parte, en la Oficina de Asuntos Administrativos de la Corte Suprema ingresaron 1.923 causas y se terminaron durante el año 1.724.

